



NOTA DE PRENSA

Martes 5 de noviembre de 2013

Estudiantes de Quilpué, Concepción y Santiago presentan sus trabajos en el Banco Central en la final del concurso escolar “Economía + cerca”

- Tres grupos finalistas, seleccionados de entre cerca de 200 participantes del Concurso “Economía + cerca”, organizado por el Banco Central, expondrán sus trabajos mañana miércoles 6 de noviembre ante un selecto jurado que decidirá el primer, segundo y tercer lugar.
- La final se transmitirá “en vivo” desde las 9.30 horas en www.economiamascerca.cl

Grupos de escolares de Quilpué, Concepción y Santiago expondrán mañana miércoles sus trabajos ante un selecto jurado en la fase final de la novena versión del concurso “Economía + cerca”, que organiza el Banco Central de Chile.

Los estudiantes, de 3° y 4° medio, expondrán en la solemne Sala de Consejo del Banco las ideas centrales de sus trabajos, que fueron seleccionados de entre un total de casi 200 enviados al concurso desde escuelas, liceos e institutos secundarios de diversas ciudades del país.

Este año, los integrantes del jurado son el Presidente del Banco Central de Chile, Rodrigo Vergara; el Consejero del Banco Sebastián Claro; un representante del Ministro de Hacienda, Felipe Larraín; un representante de la Ministra de Educación, Carolina Schmidt; el Superintendente de Bancos e Instituciones Financieras, Raphael Bergoeing; el Decano de la Facultad de Economía de la Universidad Católica, Francisco Rosende, y la Gerenta del Área de Educación de Fundación Chile, Ana María Raad. Además, este año forma parte del jurado el profesor Carlos Rodríguez, quien ganó el año pasado el concurso representando al Colegio Santa Teresa de Illapel.

En esta versión, los participantes –en grupos de tres a cinco integrantes liderados por un profesor- tenían que enviar ensayos en que respondieran a la pregunta ¿De qué manera influye la tasa de interés en tu vida?

Los trabajos finalistas

Uno de los grupos finalistas está integrado por cinco estudiantes de 3° medio del Liceo Técnico Profesional “Jorge Sánchez Ugarte”, de Concepción, liderados por la profesora Dina Montory, quienes presentaron el trabajo titulado “El Gordito Saludable: La importancia de la tasa de interés en el quehacer estudiantil”.

En él, relatan la influencia de la tasa de interés en la creación de una microempresa para el financiamiento de un viaje de estudios.

Otro de los grupos presentó el trabajo "¡¡Sube la tasa de interés!! Mejores decisiones en Pitufilandia". Está integrado por tres alumnos de 4º medio del Instituto Superior de Comercio Eduardo Frei Montalva de Santiago y cuentan cómo una familia de clase media de la serie de dibujos animados "Los Pitufos" vive los efectos de la inflación.

El grupo es liderado por la profesora Andrea Bravo, que en la versión 2012 del concurso obtuvo el 3º lugar con el trabajo "Se siente, se siente, Adriana Presidente...perdón, Presidenta", que abordó el tema de la autonomía del Banco Central a partir de una historia en que la modelo Adriana Barrientos gobierna el país.

El tercer grupo finalista presentó el trabajo "Las dos caras de una medalla: la tasa de interés en la vida cotidiana". Son tres estudiantes de 4º medio del Colegio Fundadores de Quilpué, bajo la tutela de la profesora Carolina Ponce y cuentan dos historias sobre la influencia de la tasa de interés: En la primera, un curso desea juntar dinero y aumentar su patrimonio y en la segunda, un padre que tiene una pyme necesita un crédito.

Mañana miércoles 6 de noviembre a partir de las 9:30 hrs. los tres grupos finalistas presentarán sus trabajos ante el jurado de y al término de las exposiciones, se someterán a una sesión de preguntas.

Luego, el jurado deliberará para decidir a los grupos que ocuparán el primer, segundo y tercer lugar y a las 12:00 se realizará una ceremonia de premiación. Ambos eventos serán transmitidos en directo por Internet a partir de las 9:30 hrs. a través del sitio www.economiamascerca.cl

Antecedentes

"Economía + cerca", es un concurso dirigido a estudiantes de Educación Media de todos los establecimientos educacionales del país, y que forma parte del programa de acercamiento a la comunidad del Banco Central de Chile "Central en tu vida". Para concursar, los alumnos deben elaborar, bajo la supervisión de un profesor guía, trabajos grupales en que respondan la pregunta "¿De qué manera influye la tasa de interés en tu vida?". El objetivo es que apliquen conceptos económicos a su realidad cotidiana, y los expliquen de forma creativa, simple y cercana para la comprensión de las personas

Este año se inscribieron para participar en el concurso "Economía + Cerca" 1.400 alumnos de todo el país y se recibieron casi 200 trabajos. El 67% de los trabajos proviene de colegios particulares subvencionados. El 28% de establecimientos municipales y el 5% de colegios particulares privados.

En promedio, desde la primera versión del concurso, participan cerca de 2.500 alumnos y 300 profesores cada año.

Los premios para los ganadores consisten en: Primer lugar, \$ 1.200.000 para el grupo de alumnos y \$ 1.200.000 para el profesor. Además, un computador y un proyector para el colegio. El segundo lugar recibirá \$ 840.000 para los estudiantes, \$ 840.000 para el profesor guía y un computador y una cámara fotográfica para su establecimiento educacional. El tercer lugar recibirá \$ 600.000 para los estudiantes y el profesor guía, respectivamente, y un computador para el colegio al que pertenecen.

Los periodistas que necesiten contactarse con el Banco Central de Chile pueden hacerlo a través de la Gerencia Asesora de Comunicaciones en el correo electrónico comunicaciones@bcentral.cl o en el teléfono (56-2) 2670 2438.